

Promete presidente de Siria recuperar todo el país



La Habana, 12 sep (RHC) El presidente sirio, Bashar al Asad, afirmó este lunes querer recuperar todo el territorio que escapa al control del gobierno, horas antes de la entrada en vigor de un acuerdo de cese de las hostilidades.

Durante una visita al otrora bastión rebelde de Daraya, cerca de Damasco, dijo Al Asad que las fuerzas gubernamentales sirias están determinadas a recuperar todas las regiones en manos de los terroristas y a restablecer la seguridad.

En tanto, el secretario norteamericano de Estado, John Kerry, y el ministro de Exteriores ruso, Serguei Lavrov, acordaron la víspera en Ginebra planes sobre cómo imponer un alto el fuego en Siria a partir de hoy.

Siria, Turquía e Irán dieron su visto bueno al plan, cuyo objetivo es conservar un Estado multiétnico y multiconfesional en el país árabe.



Radio Habana Cuba